

Finanzierung von gemeindlichen Einrichtungen durch Stiftungen

Der Gemeinderat wird über die Möglichkeit informiert, wie gemeindliche Einrichtungen durch eine Bürgerstiftung finanziert werden können. Stiftungen haben den Vorteil, dass nicht das gesammelte Geld zur Finanzierung der Maßnahme herangezogen wird, sondern nur der Kapitalertrag. Daher bleiben auch für eine spätere Sanierung der gemeindlichen Einrichtungen Finanzmittel erhalten.

Fuhrpark – Einhaltung des europäischen CO₂-Grenzwertes beim Erwerb von Kraftfahrzeugen

Auf Anregung der Deutschen Umwelthilfe e.V. beschließt der Gemeinderat Großhabersdorf, dass die Verwaltung beauftragt wird, beim Kauf oder Leasing von Pkw's für den kommunalen Fuhrpark darauf zu achten, dass der durchschnittliche CO₂-Ausstoss der neuangeschafften Pkw im Jahr 2008 den Wert von 140 g Kohlendioxid (CO₂) pro Kilometer nicht überschreitet. In den Folgejahren soll dieser Wert in 5-Gramm-Stufen bis auf 120 g CO₂/km für neuangeschaffte Fahrzeuge im Jahr 2012 abgesenkt werden.

Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt, den CO₂-Ausstoss der aktuell bestehenden Pkw-Flotte ab sofort zu erheben und jährlich den Wert der Flotte bzw. der neuangeschafften Fahrzeuge zu veröffentlichen. Die Rathausverwaltung hat daher ermittelt, dass die 3 vorhandenen Personenkraftfahrzeuge durchschnittlich 179 g CO₂/km ausstoßen.

Schülerbeförderung - Schulbuskosten nach Dietenhofen

Die Firma Kuhlmann übernimmt ab dem Schuljahr 2007/2008 die Schülerbeförderung nach Dietenhofen. Daher wird dem Angebot der Firma Kuhlmann für Schülerbeförderung nach Dietenhofen ab dem Schuljahr 2007/2008, mit einer Tagespauschale von 202,20 EUR inkl. MwSt., zugestimmt.

Straßenunterhalt - Sanierung von verschiedenen Straßen im Gemeindegebiet Großhabersdorf

Der Auftrag für die Sanierung der Straßen Blumenstraße (Teilstück), Wiesenstraße, Geißberg, An der Klinge, Frankenstraße, Cadolzbürger Straße (oberer Teil), Untere Gundekarstraße, Friedenshöhe und Ortsverbindungsstraße Oberreichenbach/Hornsegen wird an die wenigstnehmende Firma Georg Croner, Dietenhofen, zu einem Angebotspreis in Höhe von 148.055,40 EUR inkl. MwSt. und 2,5 % Nachlass erteilt.

Wasserleitungsbauarbeiten wegen Abbruch Hochbehälter – Auftragsvergabe

Auf Grund des Submissionsergebnisses vom 18.09.2007 wird der Auftrag für die Wasserleitungsbauarbeiten bezüglich des Abbruches des Hochbehälters an die Firma J. Potsch, Burgbernheim, zu einem Angebotspreis in Höhe von 78.833,48 EUR inkl. MwSt. erteilt. Darüber hinaus wird der Auftrag zum Abbruch des Hochbehälters an die Firma Merkel, Großhabersdorf, zu einem Angebotspreis in Höhe von 8.322,26 EUR inkl. MwSt. erteilt.